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11月22日（木）18：30より久慈グランドホテルを会場とし、連合岩

手県北地域協議会第6回年次大会を開催いたしました。

大会議長はJP労組岩手県北支部の吉田克浩代議員に就任して

いただき、代議員の皆様から全議案の承認を受け2019年度の地

協活動がスタートいたしました。

お忙しい中、大会には連合岩手事務局長の佐藤伸一様、久慈

市長の遠藤讓一様、久慈市議会議員の豊巻直子様から様々な視

点から見る課題についてご挨拶をいただきました。

主催者を代表して中田議長から久慈市長選挙において現職の

遠藤讓一市長の久慈市政2期目への期待を述べ、県北地域の

人口減少と人材不足、中小企業の労働環境、地元に就職した

新規学卒者の離職率など、地協として地域に根差した活動を

推進していくために県北地域の首長と推薦議員との更なる連携

を深め、政策制度の実現に取り組んでいくことを誓いました。

運動方針
組織拡大・強化としては構成組織・組合員とのさらなる

連携強化、青年委員会結成2年目として一歩進んだ活

動、地協独自研修会、一般の方々に見える運動などを

掲げ、非正規労働者・未組織労働者の組織化と処遇改

善については幹事会および構成組織との連携による地

元企業からの情報収集、街宣行動への動員強化による

周知活動などを盛り込みました。

他には、推薦議員と連携を深めて政策制度要請への取

り組み、春闘では他業種の取り組みに対する情報交換、

なんでも労働相談の周知活動等２７項目を提案いたし

ました。

中田議長によるガンバロー三唱で2019年度の運動に向けて

更なる団結を深めました。

大会議長退任の挨拶では、JP労組の立場から一般郵

便物の土日配達の廃止について、土日配達分の郵便

物は翌週の月曜日に対応することになるので、人員の

少ない局には負担が大きくなる問題点を例に挙げ、

様々な業種での課題があるが、単一業種だけでは解

決出来ない事に対して連合が果たす役割は大きく、連

合の重要性を代議員の皆様に伝えられました。



連合岩手 事務局長 佐藤伸一様
働き方改革関連法では長時間労働の上限規制とか同一労働同一賃金

に関してはある程度の評価は出来るが、高度プロフェッショナル制度については、

年収1075万円以上の高度な仕事をする人とされているが、この年収のハードル

がどんどん下げられてくると本日お集まりの皆さんも対象になるかもしれない。こ

のことが過労死にも繋がっていくかもしれないということを我々は心配をしている。

労働局の会議等でも、もっと現場を見ていただきたいと言わなければならない。

連合岩手の労働相談には「年次休暇がない」とか「超過勤務がない」と言われた

とか、このような相談が寄せられている。 すべての人が安心して働ける職場・働

くことを軸とする安心社会の実現に向けて私も頑張って行きます。仕事と組合活

動の中で連合の運動にもご協力いただいて感謝申し上げます。

久慈市長 遠藤讓一様
久慈市長1期目は市民の声を聞く市民参加の4年間をやってきた。2期目の選挙では久

慈市民のご理解をいただき本当に良かった。市政は先を見て若い人、次の世代、子供

たちにどれくらいこの町を愛してもらえるかだと思っている。課題はたくさんあり、少子化、

人口減少、3年以内の離職率が３割～４割という数字も出ている。企業は採用できない、

募集をかけても応募がないという企業もたくさんある。いい人材確保のためには勤務条

件をしっかりと考えていかなければならない。若い人は賃金だけでなく休日にも関心を

もっている。さらに生活に困っている市民もいる中で目配りをしっかりと行い、弱い人の

為に市政はあると思っているし、これからも良い久慈市を作っていくために頑張ってま

いりますので皆様のご理解を宜しくお願い致します。

久慈市議会議員 豊巻直子様
私は教員出身ですが、教員の長時間労働の実態があります。郵便配達の人材不足

のために土曜日を休みにするニュースを見ますが、どれだけ忙しい思いをして働いて

いるのかと思います。宅急便の時間指定の見直しは良い事だと思います。時間指定

されることによる苦労は大変なことです。その中で臨時や期間雇用の方はさらに大変

でしょう。こういう方々の働き方を変えていくことが今一番求められています。今後も頑

張って色んな職場の方と手を繋いでいきます。議会が終わった翌月の日曜日に岩手

日報と朝日新聞に豊巻通信を折り込んでいますので、お読みいただきたいと思います。

そして、何か要望とか、ここを何とかして欲しいということがありましたら、声を届けてく

ださい。どうぞ、これからも宜しくお願い致します。

大会の進行でレセプション開会時間が15分も押してしま

いご来賓の皆様にはご迷惑をお掛けしましたが、参加者

は構成組織の枠を超えて代議員同士、またご来賓の皆

様と懇親を深めた有意義な会にまりました。

ご来賓の皆様、代議員の皆様、遅い時間にも関わらず大

会からレセプションまでご参加いただき感謝いたします。

《 レセプションからのご来賓 》

社民党久慈総支部 代 表 久慈 信様

平和環境久慈地区センター 議 長 山田 貞悟様

東北労働金庫久慈支店 支店長 佐藤 浩一様

全労済盛岡支所 支所長 奈良 重則様

DCMホーマックユニオン 中央執行委員長 荻野 崇様


